

DJK Marktsteinach

Festgottesdienst am 04.05.2008 anlässlich der Abteilungsjubiläen. Anschließend Festzug mit Blasmusik zum DJK-Sportheim zum Weißwurstfrühstück. Alle Mitglieder und Freunde sind dazu herzlich eingeladen.

Aus der Abteilungs- und Übungsleiterversammlung

Zunächst wurden die anstehenden Termine von Udo Keidel bekannt gegeben:

19.04.08 Ehrenabend anlässlich der Abteilungsjubiläen. Als Vorführung ist Stepp-Aerobic und Gymnastik geplant. 04.05.08 Gottesdienst anlässlich der Abteilungsjubiläen, 26.-27.04.08 Korbballturnier zum Jubiläum, 13.-17.05.08 Jugendfreizeit in der Fränkischen Schweiz, 23.05.08, 17.00 Uhr Sportlerfete, 19.-20.07.08 Sommerfest, hier werden Fußballspiele und Volleyballturnier angeboten, 14.-17.08.08 Altherrenzeltlager, 22.-25.08.08 Kirchweih, die Abteilungen der DJK übernehmen die Barbesetzung, 11.10.08 Abteilungs- und Übungsleiterversammlung, anschl. Federweißenabend.

Nach Abschluss der Bauarbeiten für die Dritte Kabine kann diese demnächst in Betrieb genommen werden. Die Grundreinigung ist im Zuge der Hallenreinigung bereits durchgeführt. Vom Vorsitzenden wurde vorgebracht, dass nach dem Sportbetrieb die Kabinen einigermaßen reinlich zu verlassen sind und auf das Abschalten der Lichter zu achten ist. Die Abteilungen wurden darauf hingewiesen, dass jährlich eine Abteilungsversammlung abgehalten werden soll, bei der auch Mitglied der Vorstandschaft anwesend sein sollte. Der Kinderfasching wurde in diesem Jahr von der Volleyballabteilung durchgeführt. Ihnen wurde recht herzlich für ihren Einsatz gedankt. Im Jahr 2008 übernimmt die Fußballabteilung den Kinderfasching. Rainer Schmidt berichtete, dass für die kommende Saison die U 9 Fußballer in U 11 spielen. Für eine neue U 9-Mannschaft gibt es Nachwuchsprobleme. In der Gymnastikabteilung hat seit April 2008 Evi Zängerlein das Kinderturnen übernommen. Bei der Seniorengymnastik wird Edeltraud Keidel weiterhin die Übungsstunden durchführen, bis ein neuer Übungsleiter gefunden ist. Stepp-Aerobic und Gymnastik wird regelmäßig mit durchschnittlich 20 Teilnehmern abgehalten. Die Korbballabteilung bat um Mithilfe beim Korbballturnier, der Aufbau und die Standbesetzung muss sichergestellt sein. Die Tischtennisabteilung konnte in der vergangenen Saison einen großen Erfolg verzeichnen. Die 2. Mannschaft wurde mit 35 : 1 Punkten ungeschlagener Meister und wird in die 3. Kreisklasse aufsteigen.